

Inhalt

Editorial	2
Burgenland	3-4
Kärnten	4-5
Niederösterreich	6-12
Schulbuchinformation	7
AMS NÖ	8
Information	11
Oberösterreich	12-18
Information	15
Salzburg	18
Sommerakademie	19
Steiermark	20-22
Information	21
Tirol	23-24
Vorarlberg	24
Wien	25-26
In eigener Sache	26
Schulbuchinformation	27-28

Impressum:

Medieninhaber und Herausgeber:
POLYaktiv - Verein zur Förderung der
Polytechnischen Schule www.polyaktiv.at

Für den Inhalt verantwortlich:
DPTS Manfred Heissenberger BEd
(m.heissenberger@polyaktiv.at)

Redaktion: redaktion@polyaktiv.at

Satz und Layout: Siegfried Ortner

Druck: www.mohorjeva.at

Alle: Polytechnische Schule Villach,
Trattengasse 3a, 9500 Villach

ZVR: 004599810

POLYaktiv ist das interne Mitteilungsblatt des
Vereines zur Förderung der Polytechnischen Schule
und erscheint dreimal jährlich.

Bankverbindung:

Raiffeisenbank WIEN
IBAN: **AT83 3200 0000 0802 0877**
BIC: RLNWATWW

Leserbriefe und namentlich gekennzeichnete
Beiträge geben nicht unbedingt die Meinung
der Redaktion wieder. Die Redaktion behält
sich notwendige Kürzungen vor.
Für den jeweiligen Inhalt ist der Verfasser
selbst verantwortlich.

**Leserbriefe und Beiträge senden Sie bitte per
Email an: redaktion@polyaktiv.at**

Liebe POLYaktive!

Die neue Bundesregierung ist angelobt und hat ihr Regierungsprogramm für die nächsten Jahre vorgelegt. Mit Interesse habe ich den Bereich Bildung und vor allem die Passagen betreffend unseren Schultyp gelesen. So findet sich einerseits ein Punkt, der auch in ähnlicher Form schon öfter Teil von Regierungsprogrammen war: „Stärkung und Aufwertung der polytechnischen Schule (PTS) sowie der Berufsschulen.“

Es ist aus meiner Sicht definitiv ein sehr positives Signal, dass explizit die Stärkung und Aufwertung unseres Schultyps angeführt ist.

Im Wirtschaftskapitel des Regierungsprogramms findet sich zusätzlich folgende Formulierung: „Stärkung und Aufwertung der polytechnischen Schule (PTS) als Zubringerschule für die Lehre mit der Vergabe eines „Ausbildungsreifezertifikats“, das nur die PTS vergeben kann.“

Ich sehe dieses Ziel ebenso absolut positiv und freue mich, wenn wir als Polytechnische Schule ein weiteres Alleinstellungsmerkmal erhalten.

Ich möchte hiermit auch Herrn Bundesminister Christoph Wiederkehr anbieten, dass wir als Verein PolyAktiv sehr gerne an der Umsetzung und ebenso an der Weiterentwicklung unseres Schultyps aktiv mitarbeiten möchten. Unsere bundesweite Vernetzung, Erfahrung und Expertise kann dazu definitiv einen wertvollen Beitrag zur Umsetzung leisten.

Besonders erfreulich ist es, dass heuer erstmals alle sieben Fachbereiche die Bundeswettbewerbe veranstalten. Ich sehe die Bundeswettbewerbe nicht nur als Leistungsanreiz für Schülerinnen und Schüler sondern ebenso als weiteres Alleinstellungsmerkmal unseres Schultyps und als Gelegenheit, die Skills und Talente unserer Schülerinnen und Schüler auch für eine breitere Öffentlichkeit sichtbar zu machen.

Die diesjährige Sommerakademie findet in Krems an der Donau statt. Das detaillierte Programm dazu findet sich auf Seite 19 dieser Ausgabe. Ich bitte alle um Beachtung der Anmeldefristen – Achtung, die Fristen für Hotel und PH Anmeldefenster sind verschieden. Im Rahmen der Sommerakademie werden wir auch das 30-Jahr-Jubiläum unseres Vereines feiern, ein Punkt der mich besonders freut.

Auch die bundesweite Fachbereichsleitertagung wird im Spätherbst wieder stattfinden, Details dazu in der nächsten Ausgabe der Zeitung.

Ein weiterhin erfolgreiches und gelungenes Schuljahr!

Herzlichst euer



DPTS Manfred Heissenberger, BEd
Bundesobmann

